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  Die Familien-Bildungsstätte und die 

Lebenshilfe Esslingen arbeiten jetzt 

zusammen. 

Auf den nächsten Seiten stehen die 

Kurse. 

Bei den Kursen können alle Menschen 

mitmachen. 

Auch, wenn sie dabei Hilfe brauchen. 

  

Die Adresse von der Familien-Bildungs-

Stätte ist: 

Berliner Straße 27 

73728 Esslingen. 

Die Bus-Haltestelle vor der Tür heißt: 

Schelztor. 

Vom Bahnhof Esslingen müssen Sie 5 

bis 10 Minuten laufen. 

 

 

 

So melden Sie sich für einen Kurs an: 

Sie können sich bei der Familien-

Bildungs-Stätte anmelden. 

 

Sie können hingehen. 

Sie können dort anrufen. 

Die Nummer ist: 07 11 3 96 99 80 

 

Sie können eine E-Mail schreiben. 

Die Adresse ist: info@fbs-esslingen.de 
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Sie können sich auch bei der 

Lebenshilfe anmelden. 

 

Bei Ronja Kunkel und Julia Gernert. 

Die Telefon-Nummer ist:  

0 71 19 37 88 83 0. 

 

 

 Sie brauchen bei dem Kurs Hilfe? 

Zum Beispiel: 

 auf dem Hinweg oder auf dem 

Rückweg 

 während dem Kurs. 

Sprechen Sie mit uns. 

Wir finden zusammen eine Lösung 

Wir beraten Sie: 

Ronja Kunkel und Julia Gernert. 

Die Telefon-Nummer ist: 

0711-93788830. 

Wir freuen uns auf Sie! 
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Schwung und Bewegung 

Sie bewegen sich zur Musik am Abend.  

Sie machen Gymnastik. 

Bitte bequeme Kleidung anziehen. 

 Termin Kurs 1 

Wir treffen uns 8 Mal.  Der erste Termin 

ist am 17. Oktober 2017.  

Das ist ein Dienstag.   

Weitere Termine:  24. Oktober |  

7. + 14. + 21. + 28. November |                           

5. + 12.  Dezember 2017. 

 

 

Termin Kurs 2 

Wir treffen uns 6 Mal.  Der erste Termin 

ist am 16. Januar 2018.  

Das ist ein Dienstag.   

Weitere Termine:  23. + 30. Januar |  

6. +13.+ 20. Februar 2018. 

 

 Der Kurs geht von 17.00 Uhr bis 18.00 

Uhr.  Er dauert 1 Stunde. 

 

 

Ort: 

Lebenshilfe Flandernstraße 49,  

73732 Esslingen. Im Gymnastikraum. 

 

SPORT 



4 

  

Kosten 

Der Kurs kostet 40 €. 

 

 

Kurs-Leitung 

Frau Irene Hopp-Ertinger macht den 

Kurs. 

 

 

Kurs-Nummer 

Die Nummer von dem Kurs ist: 5209G. 

Bei der  Anmeldung bitte die Nummer 

angeben. 
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Mosaik Garten Stein  

Wir machen etwas Schönes aus Glas-

Steinen.  

Wir kleben Glas-Steine zusammen. 

So entsteht Kunst. 

 

Termine 

Wir treffen uns am  7. Oktober 2017   

und am 8. Oktober 2017 . 

Das ist ein Samstag und ein Sonntag.  

 
 

 

 

Der Kurs geht von 15.00 Uhr bis 18.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

 

 

Kosten  

Der Kurs kostet 35 €. 

Es kommen noch Kosten für die Bastel-

Sachen dazu. 

 

 

Ort                              

Familienbildungssätte                            

Berliner Str. 27, 73728 Esslingen 

 

Kurs-Nummer 5212G. 

Sie müssen die Nummer bei der 

Anmeldung angeben. 

KREATIVITÄT  
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Wind-Licht  

Sie gestalten ein schönes Wind-Licht.  

Glas-Steine werden geklebt.  

So entsteht Kunst. 

 

Termine 

Wir treffen uns am 9. Dezember 2017   

und am 10. Dezember 2017.   

Das ist ein Samstag und ein Sonntag.  

 
 

 

 

Der Kurs geht von 15.00 Uhr bis 18.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

 

 

Kosten  

Der Kurs kostet 35 €. 

Es kommen noch Kosten für die Bastel-

Sachen dazu. 

 

 

Ort                              

Familienbildungssätte                            

Berliner Str. 27, 73728 Esslingen 

 

 Kurs-Nummer 5213G. 

Sie müssen die Nummer bei der 

Anmeldung angeben. 

KREATIVITÄT  
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Herz  

Sie gestalten ein Herz.  

Sie kleben Glas-Steine zusammen. 

So entsteht Kunst. 

 

Termine 

Wir treffen uns am 3. Februar 2018   

und am 4. Februar 2018.  Das ist ein 

Samstag und ein Sonntag 

 
 

 

 

Der Kurs geht von 15.00 Uhr bis 18.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

 

 

Kosten  

Der Kurs kostet 35 €. 

Es kommen noch Kosten für die Bastel-

Sachen dazu. 

 

 

Ort                              

Familienbildungssätte                            

Berliner Str. 27, 73728 Esslingen 

 

Kurs-Nummer 5214G. 

Sie müssen die Nummer bei der 

Anmeldung angeben. 

KREATIVITÄT  
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Advent Schmuck 

Sie gestalten Dekoration aus Papier.  

Schmuck für die Adventszeit. 

 

Termine 

Wir treffen uns am  25.November 2017   

Das ist ein Samstag.  

 
 

 

 

Der Kurs geht von 11.00 Uhr bis 14.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

ODER 

Der Kurs geht von 14.00 Uhr bis 17.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

 

 

Kosten  

Der Kurs kostet 20 €. 

Es kommt noch  Bastel-Material dazu. 

 

 

Ort                    Familienbildungssätte                            

Berliner Str. 27, 73728 Esslingen 

 

Kurs-Nummer 5210G. 

Sie müssen die Nummer bei der 

Anmeldung angeben. 

KREATIVITÄT  
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Papier-Werkstatt 

Sie gestalten Dekoration aus Papier.  

Zum Beispiel eine Schatz-Kiste 

 

Termine 

Wir treffen uns am  27. Januar 2018   

Das ist ein Samstag.  

 
 

 

 

Der Kurs geht von 11.00 Uhr bis 14.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

ODER 

Der Kurs geht von 14.00 Uhr bis 17.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

 

 

Kosten  

Der Kurs kostet 20 €. 

Es kommt noch  Bastel-Material dazu. 

 

 

Ort                    Familienbildungssätte                            

Berliner Str. 27, 73728 Esslingen 

 

Kurs-Nummer 5210G. 

Sie müssen die Nummer bei der 

Anmeldung angeben. 

KREATIVITÄT  
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Weihnachts-Gebäck  

Sie backen Plätzchen.  

Süßes kleines Gebäck.  

 

Termine 

Wir treffen uns am 27. November 2017   

Das ist ein Montag am Abend.  

 
 

 

 

Der Kurs geht von 18.30 Uhr bis 22.00 

Uhr. Das sind 3 Stunden. 

 

 

Kosten  

Der Kurs kostet 19 €. 

Es kommen noch Kosten für die Zutaten 

dazu. 

 

 

Ort                              

Familienbildungssätte                            

Berliner Str. 27, 73728 Esslingen 

 

 

Kurs-Nummer 5103G. 

Sie müssen die Nummer bei der 

Anmeldung angeben. 

BACKEN  
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